

Hans Stuck wird "gekurbelt"

meisten ausländischen Rennwagen augenblicklich noch fehlt. Stuck, Prinz von Leiningen und Sebastian sind die Fahrer, die diesen neuen Wagen lenken und hoffentlich oft zum Siege führen werden.

Was die anderen Prominenten anbelangt, so wird Manfred von Brauchitsch auch in diesem Jahre einen neuen SSK-Mercedes fahren. Trotz seiner jungen Jahre ist er auch im Ausland bereits als ausgezeichneter Fahrer bekannt, der sich durch waghalsiges Draufgängertum und besondere Ausdauer auszeichnet. Carraciola erging es bei seiner unglücklichen Trainingsfahrt für den großen Preis von Monaco wesentlich schlechter. Selbst den kaltblütigsten Rennfahrer, der nie seine Nerven verliert, ereilt eines Tages sein Schicksal in Form eines gefahrvollen Sturzes. Wir hoffen aber, daß die unverwüstliche Energie dieses